KS 65 In El volador

327

Sin partidos políticos

PRENSA POPULAR DEL TOTONACAPAN Y LA HUASTECA

15 Sep 2021. Papantla, Ver. México. Publicación quincenal. Cooperación voluntaria: 5 Túmin

RED UNIDOS POR LOS DERECHOS HUMANOS (RUDH)

Japón Suspende Vacunas

¿Óxido de grafeno en vacunas covid "contaminadas" de Moderna?

ETHAN HUFF / Newstarget, 29 ago 21 (Resumen)

I menos 1,63 millones de dosis de la "vacuna" del coronavirus de

Wuhan de Moderna (Covid-19) se han suspendido en Japón después de que se descubrió que los viales contienen "contaminación"

de "materiales extraños". 1

El 26 de agosto, el Ministerio de Salud del país descubrió que al menos 390 dosis, o 39 viales, de la inyección Moderna de ocho sitios de vacunación diferentes contienen las sustancias misteriosas, que curiosamente resultaron ser magnéticas.

"Es una sustancia que reacciona a los imanes", anunció un funcionario del ministerio, lo que generó nuevas preocupaciones sobre la presencia de óxido de grafeno dentro de los viales. "Podría ser de metal".

Takeda Pharmaceutical, fabricante de medicamentos japonés, recibió múltiples informes sobre los viales magnéticos, lo que llevó a los funcionarios del gobierno a tomar medidas rápidas en interés de la salud pública.

Desafortunadamente, algunas dosis de los lotes afectados ya se habían administrado en 863 centros de vacunación en todo Japón. Desde entonces, se les ha notificado a todos que dejen de inyectarse las inyecciones de inmediato.

"Haremos lo máximo para evitar cualquier impacto en el progreso de la vacunación, especialmente en los lugares de trabajo y centros a gran escala", anunció Katsunobu Kato, secretario jefe del gabinete de Japón.

Aproximadamente el 43 % de la población de Japón ha sido "completamente vacunada", y tal vez el 50 % ha recibido al menos una dosis. Es uno de los países donde el cumplimiento de la vacuna covid es bajo.

Algunos creen que todas las inyecciones de ARNm, incluidas las de Pfizer, contienen óxido de grafeno, una sustancia magnética altamente tóxica que mejora la administración de vacunas a las células humanas.

Se dice que el óxido de grafeno es más conductor que el cobre y puede hacer que el cuerpo se vuelva magnético, de ahí la gran cantidad de informes de todo el mundo sobre imanes que se adhieren a los brazos de personas que fueron inyectadas recientemente.

"Las búsquedas generales sobre el óxido de grafeno indican que se sintetizó por primera vez hace unos 20 años y ahora se experiemnta con varias aplicaciones, incluidos muchos productos farmacéuticos. Esta es la información general. Los informes principales han ignorado que el óxido de grafeno está en las vacunas ". ****

Katsunobu KATO, ministro de Japón.

¿SABÍA USTED QUE...?

- ◆ Estados Unidos ofrece cerveza, dinero y comida gratis por vacunarse contra el Covid-19. ◆ En California, el primer sorteo de premios de dinero por vacunarse se llevó el 4 de junio, donde 15 personas ganaron 50,000 dólares por haber recibido al menos una dosis de la vacuna contra el coronavirus.
- ◆ Además, el presidente Joe Biden pidió a los gobiernos estatales, locales y territoriales pagar 100 dólares a cada estadunidense recién vacunado.
- ¿Por qué tan desesperados?

¹ El laboratorio Rovi realiza para Moderna la formulación, llenado y acabado de este producto, que es distribuido desde Madrid a todos los países del mundo excepto a EE UU. El principio activo que se usa, compuesto de ARN mensajero, lo fabrica el proveedor Lonza desde Suiza. FUENTE

editorial

Virus de la competencia

Así como es necesario ir a las raíces teóricas de la medicina moderna para desmontar la gran farsa de la "pandemia", con sus supuestos virus, que no son virus; su teoría de los contagios, que no existen; y sus vacunas, que no son vacunas; también hay que ir a las raíces de las ciencias biológicas para entender el modelo de sociedad que nos han impuesto, basado en la competencia.

Para ello, el biólogo Bruce Lipton, analiza las obras de Charles Darwin –muy convenientes para la ideología capitalista, cuyo ingrediente activo es precisamente la competencia, sin la cual el capitalismo no funciona.

Él nos dice, la evolución es un asunto de cooperación y armonía con el medio ambiente, pero primeramente entre los seres humanos. "La tierra no es un campo de batalla".

En efecto, el principal problema de la humanidad no es ambiental, sino la degradación humana que se ha llevado entre las patas al sistema ecológico. Esto es, la falta de respeto entre las personas, la falta de ética, de justicia, de equidad, de fraternidad, lo que Lipton llama "falta de armonía".

Cuando los seres humanos se respeten entre sí, entonces respetarán a la naturaleza, no antes.

Ciertamente, la degradación ambiental provoca un ambiente tóxico para la vida, pero el supuesto Coronavirus no se debió a ello.

Lo que existe es un supuesto virus creado en laboratorio por seres humanos, incluso patentado, con fines genocidas. Y cada vez es más clara la planeación del extermino humano mediante sus falsas "vacunas".

El problema demográfico es real y catastrófico. Ya Malthus lo preveía en el siglo XIX, y hoy existe un contador digital de población en tiempo real:

https://countrymeters.info/es/World donde, por cierto, se muestran (todavía) las causas de muerte antes de la actual "pandemia".

Pero hace falta educación pública del problema demográfico, para que la gente actúe de manera libre, responsable e informada. La solución no es el genocidio ni la mentira.

EU FINANCIÓ INVESTIGACIÓN DEL CORONAVIRUS EN CHINA

PARA AUMENTAR LA PATOLOGÍA EN HUMANOS

SHARON LERNER, MARA HVISTENDAHL, The Intercept, sep 6, 2021 (Resumen)
os documentos recientemente publicados proporcionan detalles de la investigación financiada por Estados Unidos sobre varios tipos de coronavirus en el Instituto de Virología de Wuhan en China. The Intercept ha obtenido más de 900 páginas de documentos que detallan el trabajo de EcoHealth Alliance, una organización de salud con sede en EE. UU. que utilizó dinero federal para financiar la investigación del coronavirus de murciélagos en el laboratorio chino –mas no causó la pandemia Covid.

Una de las subvenciones, "Comprensión del riesgo de la aparición del coronavirus de murciélago", describe un esfuerzo ambicioso dirigido por el presidente de EcoHealth Alliance, Peter Daszak, para analizar miles de muestras de murciélagos en busca de nuevos coronavirus. La investigación incluyó la detección de personas que trabajan con animales vivos.

La subvención del coronavirus de murciélago proporcionó a EcoHealth Alliance un total de \$ 3.1 millones, incluidos \$ 599,000 que el Instituto de Virología de Wuhan utilizó en parte para identificar y alterar los coronavirus de murciélagos que pueden infectar a los humanos. Le Vervideo.





CITAS INCITABLES

"El poder no es forzar a que los otros hagan lo que yo digo contra su voluntad, sino lo opuesto: que, desde la libertad, se apruebe, se consienta, se apoye. Cuando se usa la fuerza no hay expresión del poder sino de su fracaso".

FABRIZIO MEJÍA, El Estado feo

"NO MÁS MASCARILLAS"

ESTUDIANTES DE COLORADO REALIZAN PARO CONTRA LA OBLIGA-TORIEDAD DE LAS MASCARILLAS

2 septiembre 2021, *TierraPura.org*Estudiantes de al menos dos escuelas secundarias de Colorado hicieron un paro masivo en protesta por los mandatos de mascarillas restrictivos y ampliamente criticados desde el miércoles por la tarde.

Se ha visto a los estudiantes corear «No más mascarillas» mientras los funcionarios escolares que apoyan las mascarillas se quejan en las redes sociales y en los comunicados de prensa.

La escuela secundaria Legend, del condado de Douglas (Colorado, EE. UU.), fue el lugar donde se produjo el primer paro. Los estudiantes corearon «¡USA! USA!» (¡EE. UU.! ¡EE. UU.!) y portaban carteles en apoyo de la libertad individual y los derechos constitucionales. Numerosos vehículos que pasaron por la protesta redujeron la velocidad y tocaron la bocipara de apoyo.

La Equivocación de Darwin

SECRETOS DE LAS VACUNAS: CRISIS DE COVID



JUAN CASTRO SOTO

el 30 de agosto al 10 de septiembre se publicaron entrevistas a 28 especialistas independientes, en lo que se llamó "Secretos de las Vacunas: DCrisis de Covid", en 10 episodios, a fin de comprender lo que está sucediendo con las "vacunas" y la "pandemia":

Ya es de dominio público y está cada vez más documentado, incluso con videos, que las vacunas tienen el fin de reducir a la población mundial.

Para ello se han valido de la teoría científica de Charles Darwin sobre la evolución de las especies, basada en la sobrevivencia del más apto, pero toda la "pandemia" se basa en falsedades de la ciencia, explica el biólogo Bruce H. Lipton, en el episodio 9:

"No hablo de conspiración, la gente sigue a la ciencia. La teoría de Darwin ha sido la más aceptada acerca de la evolución: la vida basada en la competencia, en una lucha por sobrevivir; y, según Thomas Malthus (anterior a Darwin), el mundo enfrenta el problema de la sobrepoblación. De hecho, la sobrevivencia del más apto es un planteamiento de Malthus, usado por Darwin. ¿Qué dice? Los animales se reproducen más rápido que las plantas. ¿Y eso qué? Pues que muy pronto hay más animales, ¿y la comida?, y ahí vienen las consecuencias: la lucha entre los animales por sobrevivir, por la comida disponible, y una medida es eliminar la lucha.

"Entonces, quien esté dirigiendo las cosas ¿es un conspiracionista?, o sólo dicen: el mundo está sobrepoblado, está creando un problema, estamos precipitando la sexta extinción de la humanidad, demasiada gente, entonces, ¿qué tal si eliminamos a muchos? Y se basan en Darwin, pero su teoría está equivocada, ése es el problema. Darwin enfatiza la competencia, y ahora la ciencia reconoce que la evolución no se basa en la competencia sino en la cooperación, jexactamente lo opuesto!

"Ahora se dice, estamos siguiendo a la ciencia, pero el problema no es la población, es la competencia, la lucha de unos contra otros por sobrevivir; lo hicieron una lucha. La vida no es una lucha.

"Dicen, venimos del jardín del edén. ¿Y qué?, que el jardín no es un campo de batalla, sino la cooperación entre todas las especies que hacen al jardín, y la única especie que no está cooperando con el jardín es la humana. Y la naturaleza está tratando de decirnos: si no viven en armonía, la extinción es lo que va a pasar. Lo que nos incluye. No en miles de años,

sino en las próximas décadas.

"No es el tamaño de la población, es el comportamiento de la gente, que no vive en armonía. El jardín es armonía, nosotros destruimos el planeta porque estamos en desarmonía, vivimos con esas reglas que apoyan la evolución, precipitando nuestra extinción, junto con el cambio climático, la extinción de especies, ...

"Como científico no apoyo esto. Es una manipulación de gente que dice saber más. Bill Gates es mencionado entre los científicos, pero él no es un científico. La verdadera ciencia reconoce que esto es una manipulación y no quiero participar en ello.

Luego, Lipton habla del libro de Darwin, "El origen del hombre" (1871), cuya tendencia racista justifica la extinción de las razas salvajes por las avanzadas, considerando superior a la raza blanca europea— pese a su conocida oposición al esclavismo.

También habla de cómo, Darwin no fue el autor de la teoría en el "El Origen", sino su colega y coautor Alfred Russel Wallace, cambiando sutilmente lo que éste decía y asumiéndose como el principal autor.

Wallace, plebeyo, habla de "los aptos"; y Darwin, de las clases altas, habla de "los más" aptos.

Lipton observa la sutil diferencia: El mundo de Darwin es "la supervivencia de los más aptos; para Wallace es la eliminación de los más débiles, donde sólo se trata de no ser el más débil. Darwin habla de competencia entre "adaptados", "mejor adaptados", y "los más adaptados". ¿De dónde viene esto? –se pregunta–, de un mundo de clases alta y baja. Los adaptados de la clase baja, que soportan a la clase alta, los más adaptados. Entonces, no hablaba de sobrevivencia de la gente, sino de la clase más alta, representando así la evolución.

Pero ambos estaban equivocados, porque el mundo de Lamark es lo más acertado, donde los organismos y la naturaleza interactúan entre sí, y a través de esto el organismo se adapta.

"La competencia es la que nos destruye y destruye el ambiente", concluye Lipton. \(\bigcup \) Ver entrevista.

Más información: <u>The dark side of Darwinism.</u> Y, Arnold C. BRACKMAN, "A delicate arrangement".

3

Empresas de alimentos capturan a la academia

JESSICA XANTOMILA, La Jornada, 8 sept 2021 (Resumen)

nte la captura de la academia y la ciencia por parte de las empresas de alimentos ultraprocesados, a través de la cual se han intervenido las decisiones de la política pública de salud, los investigadores Martha Elena García y Guillermo Bermúdez urgieron a hacer frente a los conflictos de interés, no sólo en el gobierno, sino también en los centros de investigación, universidades y organizaciones no gubernamentales.

Al presentar su libro *Alimentarnos con dudas disfra- zadas de ciencia: nutriendo conflictos de interés en Mé- xico,* señalaron que las investigaciones costeadas por la industria tienen mayores probabilidades de llegar a conclusiones favorables sobre el consumo de sus productos o a resultados que minimizan los riegos a la salud.

Bermúdez refirió que la industria tabacalera desarrolló una especie de libro de jugadas o estrategia general a la que se han apegado otras empresas, incluidas las de bebidas y alimentos.

García expuso que los objetivos de dicha estrategia son crear un ambiente favorable a sus productos, desacreditar evidencias científicas sobre sus efectos dañinos y destacar sus supuestos beneficios para persuadir al consumidor de seguir comprándolos y retrasar, minimizar y eliminar las políticas públicas para regularlos.

Lamentó que en las instituciones de educación superior haya universidades que parecen un brazo de la industria alimentaria en lugar de una voz independiente en los debates sobre nutrición y salud pública.

Víctor Manuel Toledo, expuso que estamos viviendo el momento culminante del capitalismo corporativo, la máxima concentración de riqueza, los máximos niveles de monopolio en todas las ramas y esto, en la defensa de la vida y de la justicia, de la dignidad humana, nos sitúa en una guerra total. Así vive hoy el mundo y sus dos grandes impactos son la enorme inequidad social, así como la mayor crisis ecológica ambiental.

AUNQUE USTED NO LO CREA...

PLOMO EN SUPLEMENTOS VITAMÍNICOS

se encontró pintura, vidrio y plomo dentro de Centrum Silver? Y no es solo Centrum ... Otras marcas importantes como Kirkland, One-a-Day y Clinician's Choice han dado positivo por plomo. Un estudio probó 321 de los mejores suplementos del mercado ... Y el 100% de las vitaminas, los 321 productos diferentes, contenían plomo. ¡Es como si estuvieran intentando enfermarnos! La FDA no regula la industria de los suplementos. Nadie está seguro de que lo escrito en la etiqueta sea lo que realmente hay en cada botella.

Escuchar entrevistas (inglés). Más información.

ILPERO QUE CLASE DE ORDEN ECONÓMICO ES ESE. QUE PRODUCE DESORDEN SOCIAL ?!



Y NOS SIGUEN SAQUEANDO

CAMINO ROJO: TRABAJO CONJUNTO ENTRE MINERAS ESTADOUNIDENSE Y CANADIENSE

CLAUDIO MONTES DE OCA / Ntrzacatecas.Com 24 ago 21 (Resumen)
ANCOUVER. La empresa de capital canadiense
Orla Mining considera la posibilidad de que la estadounidense Newmont Corporation procese en
la planta Peñasquito los minerales que se extraigan de
la mina Camino Rojo (en Zacatecas). Se prevé que para
finales de 2021 se logren las primeras producciones.

Para esto se incluye una opción de minería subterránea; otra es de minería a cielo abierto con procesamiento en sulfuro por construir; y la tercera sería una de minería a cielo abierto con procesamiento en la planta Peñasquito, propiedad de Newmont.

La minera destacó que durante los primeros siete meses de 2021 el proyecto de Camino Rojo, en el municipio de Mazapil, lleva un avance de 61 por ciento.

La primera producción de oro está prevista para finales de 2021 y se espera que la puesta en marcha final y el aumento de la producción se realicen en el primer trimestre de 2022.

La compañía planea completar un programa de perforación de 2 mil 500 metros en un área de descanso para integrar los modelos geológicos y de recursos de Orla con los datos de perforación existentes.



Frontera sur: cruzada contra los derechos humanos

MARIO PATRÓN, Jornada (Resumen)

n las últimas semanas, la política migratoria en el sur de México ha producido dolorosas escenas de violación de los derechos humanos contra los inmigrantes en la frontera centroamericana.

La situación en Tapachula y municipios aledaños es trágica. Miles de haitianos esperan respuesta a su solicitud de asilo ante la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar). En este año se tiene registro de 18 mil 883 solicitudes de asilo de personas de origen haitiano, la segunda comunidad más numerosa en pedir protección. Las omisiones y demoras para responder a las solicitudes, retrasan el tránsito y profundizan la vulnerabilidad de los inmigrantes, forzados a permanecer en campamentos improvisados sin acceso a empleo, vivienda, agua, alimentación y salud.

Se han producido 4 intentos de caravanas migrantes, interceptadas violentamente por agentes del Instituto Nacional de Migración (INM) y la Guardia Nacional (GN), quienes cometieron graves agresiones físicas, efectuaron detenciones de manera indiscriminada, separaron familias e incluso realizaron cateos en hoteles en los que se produjeron detenciones de personas de origen haitiano y centroamericano que no eran parte de las caravanas. En celdas sobresaturadas y en hacinamiento, los detenidos esperan ser deportados hacia Guatemala, sin una defensa adecuada.

La información pública es escasa; no se ha reportado con transparencia cuántas detenciones se han efectuado, cuántas deportadas, ni el destino específico de los autobuses que las llevan.

Aun así, el presidente López Obrador dijo en su tercer Informe que no se han violado los derechos humanos de migrantes, asegurando que dichos sucesos eran una excepción. Incluso, en una de las conferencias mañaneras atribuyó propósitos humanitarios a las redadas contra las caravanas: para evitar riesgos mayores en su posterior tránsito. Sin embargo, las imágenes evidencian una estrategia de Estado para cerrar la frontera sur impidiendo el tránsito de los migrantes sin límites al uso de la fuerza, al punto de separar a menores de edad de sus progenitores.

Desde el pasado sexenio se pactó un sinfín de políticas bilaterales entre los gobiernos de México y Estados Unidos para impedir el tránsito de

migrantes cuyo tinte ha sido crecientemente prohibicionista.

Policía. Ejército, Nacional Guardia agentes del INM han incurrido en estrategias que se materializan en violaciones graves de derechos fundamentales. El pasado marzo. Human Rights Watch publicó el informe México: Abusos contra solicitantes de asilo en la frontera con Estados Unidos: al menos 30 mil

migrantes regresados a México desde Estados Unidos durante los últimos 2 años han sido víctimas de abusos por parte de la policía mexicana y crimen organizado.

La Red por los Derechos de la Infancia en México (Redim) detalló que, entre enero y julio de 2021, el gobierno mexicano ha realizado 20 mil 186 detenciones de migrantes, entre cero y 17 años, un aumento de 210.2 % respecto del mismo periodo de 2020.

La tendencia de la política migratoria, tanto en México como en Estados Unidos, apela cada vez más a medidas drásticas, de corte prohibicionista e incluso militarista que se instrumentan con creciente violencia y sin casi dejar espacio al respeto de los derechos humanos de los migrantes.

La protección de los migrantes en todo el mundo, el respeto de los derechos humanos y no el recurso a la violencia, es lo que se esperaría de gobernantes que, como quienes hoy encabezan el Poder Ejecutivo tanto en Estados Unidos como en México, han expresado recurrentemente su raigambre cristiana y su compromiso con los más altos valores humanistas.

ARTÍCULO COMPLETO

CITAS INCITABLES

I Estado es un órgano de dominación de clases, un órgano de opresión de una clase por otra, es la creación del orden que legaliza y afianza esta opresión, amortiguando la lucha de clases". - Karl MARX



"Es una moneda que va ayudar a mejorar la economía y a ser solidarios".

MARCOS, MARIANA Y SERGIO, papelería y playeras.

"Es una manera de organizarnos por nuestra propia cuenta y de apoyar a la comunidad".

LUCÍA VERÓNICA, galletas de avena.

"Es una moneda solidaria que nos ayuda a comprar nuestros productos".

GRISELDA HERNÁNDEZ, granola y pan integral.

"Una oportunidad muy buena para salir adelante y apoyarnos". DIANA RUBIO, chiles gourmet

"Es un intercambio de productos y servicios. Nos facilita muchísimo. Tanto nos recomendamos, y nos recomendamos con más personas, y nos ayudamos en nuestra economía" MIRIAM JANETH,

pax artesanal

"El Túmin es una de forma de crear otras alternativas y dejar de usar la moneda que conocemos, y es un intercambio entre productores y consumidores".

COLECTIVO FEMINISTA CHU-LEL ANTZETIK, herbolaria, combucha, joyería,

"Significa mucho porque, ahí, estamos ahorrando un poco de dinero".

ISIDRO JESÚS, hortalizas agroecológicas,

"Significa una posibilidad de reflexionar sobre el dinero, que es algo que está muy normalizado, y pensar que hay otras maneras de usar el dinero y otros tipos de economía que se

pueden construir a partir de otras lógicas como la solidaridad, el apoyo mutuo". ISRAEL, artesanías.

"Para nosotros el Túmin significa, intercambiar, poder hacer relaciones sociales, poder conocer a nuestras vecinas a nuestros vecinos, y hacer una economía que sea más local".

TANIA Y LEONARDO, producción agroecológica.

"Es una moneda solidaria para la economía de los pueblos, que nos ayudan a tener una opción más de poder producir y de poder consumir nuestros propios productos".

ELIA HIDALGO, café, chocolate, pinole.

"Pues es una ayuda comunitaria. Pode-

mos hacer intercambio y nos salen más económicas las cosas. Para mí, me ha ayudado mucho a la economía".

ANTONIA PATISHTÁN, barquillos, gelatinas.

"Es una manera de manejar el dinero, de manera más local, se va quedando en la comunidad, y los encuentros, los intercambios..."

MANÚ, pan orgánico.

"Para mi significa una fuente de trabajo, para los que no tenemos un lugar estable, pues, aunque sea cada mes o cada quince días, pero ya sabemos que vamos a tener un dinerito".

ELVIRA FLORENCIA, empanadas.

"El Túmin, para nosotras significa una salida del sistema económico, tal como estamos viéndolo, el sistema que ha llevado al mundo al colapso: hoy estamos con la destrucción del medio ambiente. descomposición de tejidos y redes sociales, el cambio climático..., vemos que necesitamos cambiar y fortalecer las redes locales, apoyarnos mutuamente y no traer productos de otro mundo sino empoderarnos mutuamente en lo que somos acá".

> MÓNICA HOSTEREY, chocolate, combucha, tamales, tostadas

"Soy el propietario del servicio de audio e iluminación "Diago Boy"... y los invitamos, a que nosotros también aceptamos lo que es Túmin".

IVÁN DÍAZ



Red Tiankistinoli Tumin
Producción, distribución y consumo solidario de productos gourmet
artesanales y naturales de Oaxaca

LISTA DE PRODUCTOS PERECEDEROS SOLICITAR DIAS MARTES PREFERENTEMENTE – ENTREGA DÍAS JUEVES

Hortalizas, Verduras y frutas

Acelga orgánica manojo \$ 16

Arúgula orgánica manojo \$ 16

Albahaca italiana manojo \$ 40

Cebolla grande sin rabo kg \$ 7

Lechuga mixta (verde y roja) manojo \$ 16

Zanahoria baby manojo \$ 16

Zanahoria mediana manojo \$ 16

Setas gris/blanca 250 gr \$ 35

Tomate agroecológico Kg \$ 24 Aguacate agroecológico Kg \$ 48

Jamaica agroecológica bolsa 100 gr \$ 21

Manzana Golden Agroecológica Kg \$ 31

Conservas gourmet artesanales

Catsup 400 gr \$ 26

Mayonesa de almendras 120 gr \$ 42

Leche condensada de soya 250 gr \$ 35

Lácteos

Yogurt natural de leche de vaca Bote 1 L \$ 60 Yogurt natural de leche de vaca Bote 500 ml \$ 30

Proteínas (Solicitar dias martes)

Huevo grande agroecológico cono \$150 Huevo grande agroecológico pieza \$ 6 Pollo entero de producción agroecológica peso aproximado de 2 Kg (Precio por kilo, el costo final se confirma una vez pesado su pedido) Kg \$153 Medio pollo Pollo de producción agroecológica peso aproximado de 1 Kg (Precio por kilo, el costo final se confirma una vez pesado su pedido) Kg \$153 Kit Caldito de pollo de producción agroecológica incluye 2 piernas, 2 muslos, 2 alas y retazo; peso aproximado de 1 Kg (Precio por kilo, el costo final se confirma una vez pesado su pedido) Kg \$136 Alitas de pollo (paquete 1 kg) \$101 Pierna con muslo Paquete 1 Kg \$181 Menudencias de pollo (hígado, mollejas y patitas)

Opciones veganas

Paquete 1 Kg \$95

Chorizo de soya paquete de 250 gr bolsa \$28 Chorizo de soya paquete de 500 gr bolsa \$54 Milanesa seitán y trigo paquete de 3 piezas \$35 Nuggets de avena paquete de 16 piezas pieza \$42 Asiento de semillas: cacahuate, girasol, calabaza, ajonjolí, amaranto, aceite de oliva y especias. frasco 200 gr \$78

Pan y tortillas

Panecillos de salvado de trigo paquete de 8 piezas \$28 Pan de caja multigrano Paquete \$50

ACEPTAMOS TÚMIN

| Hidalgo 309-A, Centro, Oaxaca | Tel 951 446 90341 CASA KIT.

a tres cuadras del parque central.



Además, encontrarás artesanías, productos naturales y orgánicos, talleres, terapias de sanación, clases de ajedrez, inglés, música...





Rosa María

SERVICIOS DE SALUD DENTAL

ROSA MA. CHAVARRIA PRIMAVERA
Av. Juárez, Centro,
Portal Fco. Sarabia, Texcoco
ESTADO DE MÉXICO
Tel. 55233155037
primavera_rosas@hotmail.com

ACEPTAMOS TÚMIN

MERCADO ALTERNATIVO

GEORGINA

ROPA Y REGALOS

GEORGINA HERNÁNDEZ RIVERA Juárez Sur 139, Local 1 Texcoco ESTADO DE MÉXICO Tel. 5524325512 ginamargot1@gmail.com

ACEPTAMOS TÚMIN

MERCADO ALTERNATIVO

Ari**el/**Tatevari

MÚSICA TRADICIONAL HUASTECA

ABRAHAM ARIEL CANO VEGA
Av. de las Carreteras S/N
San Miguel Regla
Huasca de Ocampo, HIDALGO
Tel. 7717003708
arielcanovega@gmail.com

ACEPTAMOS TÚMIN

MERCADO ALTERNATIVO

ALBERTO

Arte gráfico, mostaza, vinagre, hortalizas, miel, 6HEE, jarabe de oro, aceite de ratero

ALBERTO MIGUEL GÓMEZ ORTIZ
Carrillo Puerto S/N
Jaltepec, HIDALGO
alquimiasitinerantes@gmail.com

ACEPTAMOS TÚMIN

MERCADO ALTERNATIVO

Infinito Aroma Cosméticos

COSMÉTICOS DESHIDRATADOS, MIEL, FERMENTOS

ALICIA AHUMADA SALANIZ
San Jerónimo
Huasca de Ocampo, HIDAL GO
Tel. 7712442480
aalsuwada lew@gmail.com

ACEPTAMOS TÚMIN



MEZCAL, ALEBRIJES, COMIDA

ALBERTO CONCHA PEREA Allende 100, 3a sección Oaxaca, OAXACA Tel. 9514089039

deleging Sirve os Illinii

ACEPTAMOS TÚMIN

MERCADO ALTERNATIVO

Irene

ARTÍCULOS USADOS, MINIBAZAR

IRENE VICTORIA ORTÍZ 4a Oriente 219, Col. Cuauhtémoc Oaxaca, OAXACA Tel. 9514037488 bigu a@hotmail.com

ACEPTAMOS TÚMIN

Julieta

MERCADO ALTERNATIVO

TERAPIA, ASESORÍA EN PROYECTOS, VERDURAS. PLANTAS. ROPA

JULITA ZÁRATE PLAYAS Unidad habitacional Benito Juárez #10, calle B Oaxaca, OAXACA Tel. 9511147554

julizarapy.8@hotmail.com ACEPTAMOS TÚMIN

MERCADO ALTERNATIVO

TEJIDO DE PALMA CHOCOLATE

NATALÍ NAVARRO ARROYO José Dolores Pérez 17 Zacatlán, PUEBLA Tel. 7971087000

nataly.navarro20@gmail.com
ACEPTAMOS TÚMIN

COOPERACIÓN PARA ANUNCIARSE: \$15 ó \$5+5T

MERCADO ALTERNATIVO

"Suría"

CLASES DE YOGA

MA. DE LOS ÁNGELES RIZO MORALES
Voladores 404-A
Papantla, VERACRUZ
Tel. 7841045379
mrizomolina@gmail.com

ACEPTAMOS TUMIN

Lea la prensa libre



Kgosní - elvolador. Prensa Popular del Totonacapan y la Huasteca. Hecho en México. Sin fines de lucro. Se aceptan copias y devuelven originales, y se acepta la reproducción parcial o total del contenido, sin necesidad de citar la fuente y cualesquiera que sean los fines y medios, incluso el lucro, pues la interpretación y uso ético son responsabilidad del lector. Se publican anónimos si se temen represalias.

Kgozní es autónomo y se sostiene de la cooperación solidaria, no del silencio ni de la nota pagada, ni de anuncios o subsidios de gobierno. Depende del ciudadan@ consciente y organizad@. Se distribuye gratuitamente por internet.

facebook: kgosni.elvolador COOPERACIÓN VOLUNTARIA SUSCRIPCI@NES Y BAJAS:

kgosni@protonmail.com, cel. 7841182691

www.tumin.org.mx ◢